
 
 

 

Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 07.07.2020 

 
Abstempeln der Fahrkarten in allen Buslinien ermöglichen 

 
Antrag 

Die MVG wird gebeten, dafür zu sorgen, dass alle Entwerter in allen Buslinien betriebsbereit sind.

 
Begründung 

Seit Monaten wird beobachtet, dass beim Fahren mit den Bussen u.a. der Linie 56 und 143 die Stem-
pelgeräte ausgeschaltet sind oder nur eines in Betrieb ist. Es ist für ältere Menschen oder für El-
tern mit kleinen Kindern oder mit Kinderwagen nicht zumutbar, dass sie während der Fahrt durch 
den ganzen Bus bis zum nächsten Stempelgerät gehen müssen. 

Unangenehm für die Fahrgäste wäre auch, wenn die Fahrkartenkontrolleure kommen und die 
Streifenkarte nicht entwertet werden konnte. 

 

Dr. Constanze Söllner-Schaar Graciela Cammerer  
Fraktionssprecherin Vorsitzende des UA Soziales und Jugend 
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